

10月号 October 花背校だより

京都市立花背小中学校 校長 浦 一夫
〒601-1105 京都市左京区花脊別所町636
電話(746)0131 FAX(746)0272



花背小中学校学校運営協議会発足

10月1日(月)に学校運営協議会の発足式を行いました。門川大作教育長を始めとする多くの方々をご来賓に迎え、会長・副会長・理事、合わせて8名の方々への任命書の交付を行いました。門川教育長から一人一人手渡しで任命書を交付していただき、学校運営協議会へ大きな期待が寄せられました。

また、第2部に「教育長とのミニ・トークセッション」として、門川教育長、吉川哲雄氏(京都市立西陣中央小学校学校運営協議会会长), 藤井順一氏(北部まちづくり委員会委員長), 小倉成彦氏(花背小中PTA会長), 浦一夫校長の5名のパネリストにこれから花背小中学校がよりよい未来へ進むための大きな力となることと思います。お忙しい中を多数ご参加いただきました保護者・地域の皆様、どうもありがとうございました。



大会新記録！！

10月2日(火)に「へき地合同体育大会」「へき地合同陸上競技大会」が秋晴れの下、西京極陸上競技場(サブグラウンド)にて行われました。当日は、運動するには暑いほどに気温が上がりましたが、日陰に入って温度調節をしながら出場種目までの時間に競技観戦をしていました。競技が始まれば、1~9年生のどの子どもたちも自分の持っている力を出し切ろうと精一杯努力することができました。

そして力一杯頑張る中、大会新記録が出ました。小学生の部(5年生)の800m走でした。力強く走り出し、その走りを最後まで持続させながら走りきることができました。

どの子も自分の運動能力の限界に挑戦した素晴らしい大会でした。



前期終業式・後期始業式

10月5日(金)に前期の終業式を行いました。4月から半年間の学習期間でした。全校児童生徒がこの半年間の自分を振り返って学習や学校行事にどのようにかかわってきたのかを思い起こしました。そして、今の自分を見つめ、後半の学校生活への意欲を喚起しました。

3連休が終わり、後期始業式には、これから学校行事に向けてしっかりと取り組んでいくことを花背小中校の全員が確認し合いました。



花背学習(校外活動)

1~5年生の一日

まず、京都駅を見学しました。大変大きくて反射ガラス張りの素晴らしい建物の様子に圧倒されそうでした。

そして、空までとどきそうに続く長い階段をみんなで一気に駆け上りました。

その後、京都の台所と言われる錦市場商店街で準備してきた『調べ学習』を行いました。

子どもたちは、お店の邪魔にならないよう気遣いながらインタビューをお願いしました。大変忙しい時間帯にもかかわらず、笑顔で丁寧に質問にお答えいただきましたことを感謝いたします。



6~9年生の一日

6~9年生の子どもたちは、大阪方面へ行きました。コリアタウン・道頓堀などを見学しながらグループ毎に設定した課題についての調査を行いました。



昼食は、コリアタウンにあるレストランで本場の韓国料理をいただきました。料理や食事の作法などの説明を聞き、大変おいしくいただきました。

体調を崩して欠席した友だちにも、いいおみやげ話ができました。

がんばった文化祭

10月20日(土)の花背小中学校第1回文化祭には大変多くの方々にご来校いただきまして誠にありがとうございました。

花背小中学校としての1回目の文化祭を行いました。英語学習や選択授業、音楽部や縦割り活動などの発表も行いました。

前日には雨が強く降っていたため、当日の地域の皆様方のご参加を心配しておりましたが、雨は嘘のように止み、多くの皆様をお迎えし、文化祭を実施することができました。

ご来校いただきました皆様方には、長時間にもかかわらず最後までご覧いただき、大きな拍手をいただきましたことを全校児童生徒はもちろんのこと、教職員共々心より感謝いたしております。

子どもたちは、文化祭をよい思い出として成功させようと、毎日下校時刻ギリギリまで大道具作りや台詞・動作の練習、楽器演奏に向けての音合わせなどを行ってきました。その成果を多くの方々にご覧いただけたことを本当にうれしく思っています。

これからも継続して一人一人の子どもたちが元気で取り組めるように指導を進めていきたいと考えております。今後ともご協力ご支援をいただきますようどうぞよろしくお願ひいたします。



トウモロコシ採れたよー！

学校がお借りしています畠では、学年でジャガイモなどを植えて収穫いたしました。いつも畠の世話をしている管理用務員の田村さんが手を掛けてくださっていた「トウモロコシ」の収穫をさせていただきました。

畠に行くと児童の背丈を超える高さにまで成長したトウモロコシに、おいしそうにふくらんだ大きな実ができていました。一人2~3本ずつ収穫させていただきました。

